



# Fruit & Nuts

## German Sentences



Find more language-learning resources on  
[johnjds.co.uk/ablas](http://johnjds.co.uk/ablas)





## English

## German



It is said that apple pie making was brought to America by English settlers.

Es wird gesagt, dass die Apfelkuchenherstellung von englischen Siedlern nach Amerika gebracht wurde.



Collect vegetable and fruit waste such as peelings, cores and banana skins in a small kitchen bin.

Sammeln Sie Gemüse- und Obstabfälle wie Schalen, Kerne und Bananenschalen in einem kleinen Küchenbehälter.



Cherry and pear trees laden with fruit can become barren overnight when crows decide to strike.

Kirsch- und Birnbäume, die mit Früchten beladen sind, können über Nacht unfruchtbar werden, wenn Krähen beschließen, zuzuschlagen.



Almond trees and coconut palms provided abundant shade from the midday sun.

Mandelbäume und Kokospalmen spendeten reichlich Schatten von der Mittagssonne.



Place the carrot and zested lemon rind in a bowl, then add lemon juice, olive oil, and currants.

Geben Sie die Karotte und die geschürte Zitronenschale in eine Schüssel und fügen Sie dann Zitronensaft, Olivenöl und Johannisbeeren hinzu.



A bit of sun, a bit of wildlife, washed down with chilled lemonade and a wedge of juicy watermelon.

Ein bisschen Sonne, ein bisschen Tierwelt, gewaschen mit gekühlter Limonade und einem Keil saftiger Wassermelone.



We baked a classic creamy almond cake covered with smooth milk chocolate.

Wir haben einen klassischen cremigen Mandelkuchen gebacken, der mit glatter Milkschokolade überzogen ist.



Mix the ground cashew with 1/8 cup water, adding 1 tablespoon of water at a time until nut paste is smooth.

Mischen Sie die gemahlene Cashewnuss mit 1/8 Tasse Wasser und fügen Sie jeweils 1 Esslöffel Wasser hinzu, bis die Nusspaste glatt ist.



Darian trailed her into the kitchen, unable to turn down her peanut butter cookies.

Darian folgte ihr in die Küche, unfähig, ihre Erdnussbutterkekse abzulehnen.